



# Nouvelle mobilisation du collectif. A diffuser sans modération !

[VEDETTE](#) / [POSTER UN COMMENTAIRE](#)

Nous étions très nombreux-ses devant le PRAHDA de Villeneuve lès Maguelone le 6 janvier pour une soupe solidaire. Rejoignez-nous plus nombreux-ses encore, **le samedi 3 février à 15h pour marcher depuis le CAO de la rue Marconi (quartier du Millénaire) jusqu'à la place de la comédie.**

Rendons visibles les migrants qui ont fui misère, guerre, et persécutions. Avec nous, venez informer et sensibiliser la population sur ces parcours de vie dramatiques et sur le sort que réserve le gouvernement à des hommes, des femmes, des enfants en les enfermant, en les expulsant, en les privant de leurs droits.

Notre solidarité n'a pas de frontières !